

Erste Untersuchungsergebnisse zum Mobilitätskonzept sind online

Am 18. und 19.11.2022 befasste sich der Gemeinderat zum zweiten Mal in einer Klausurtagung mit dem Mobilitätskonzept für Öhringen. Dort wurde der Gemeinderat, wie bereits berichtet, durch die Verkehrsplaner des Büros BS Ingenieure, Ludwigsburg umfangreich über die weiteren Untersuchungen informiert.

Maßgebende Unterlagen wie z. B. Aussagen zu den Knotenpunkten in Form von Verkehrsbelastungsplänen der Analyse und der Prognose 2035 sowie die Ergebnisse zu den Befragungen der Haushalte, Schüler und Betriebe sind ab sofort auf der städtischen Homepage www.oehringen.de für alle Interessierten zugänglich.